



Ervin Laszlo es fundador y Presidente del Club de Budapest (una asociación global de prestigiosos "líderes de opinión", todos ellos personalidades en el campo de las artes, la ciencia, la cultura y la espiritualidad). Fundador y Director del *General Evolution Research Group*, administrador de la *Universidad Interdisciplinaria de París*, socio de la *World Academy of Arts and Sciences*, miembro de la *International Academy of Philosophy of Science*, senador de la *International Medici Academy* y editor del periódico internacional *World Futures: The Journal of General Evolution*. Laszlo es autor o coautor de setenta y cuatro libros que se han traducido a más de veinte idiomas.

Considerado el mayor exponente de los sistemas filosóficos y de la teoría de la evolución general, sus investigaciones más recientes se centran en el desarrollo de una ciencia integral que incluya lo cuántico, el cosmos, la vida y la consciencia. Además de por sus estudios teóricos, Laszlo es conocido por su trabajo en los campos de la gestión y de las ciencias del futuro. Tiene un doctorado por la Sorbona y ha recibido cuatro Doctorados Honoris Causa (en los Estados Unidos, Canadá, Finlandia y Hungría), el muy prestigioso *Premio Goi* de la Paz en Japón y otras distinciones. En la actualidad Laszlo imparte conferencias por todo el mundo. Ervin Laszlo ha sido nominado para el Premio Nobel de la Paz 2004.

La serie "Club of Budapest" (www.clubdebudapest.com), está dirigida a todos, hombres y mujeres, viejos y jóvenes, independientemente de su origen, sus intereses y fortuna en la vida. El origen de esta colección está en el convencimiento de que el mundo actual *debe* ser cambiado y *puede* ser cambiado – y que nuestra forma individual de pensar y nuestra forma individual de actuar es *la clave* de este imperativo cambio.

Necesitamos una nueva forma de pensar. Nuestro mundo se ha convertido en un planeta social y ecológicamente insostenible. Necesitamos nuevas formas de actuar. Necesitamos una *visión planetaria* que guíe nuestra forma de pensar y una *ética planetaria* que guíe nuestra forma de actuar.

Con un estilo claro y un lenguaje al alcance de todos, los libros de la colección "Cambiar el Mundo" del "Club de Budapest" debaten las claves de esta nueva forma de pensar y actuar, y explican como cada uno de nosotros puede contribuir a cambiar el mundo en su vida diaria.

CLUB de BUDAPEST
www.ClubDeBudapest.com

TÚ PUEDES CAMBIAR EL MUNDO

Incluye epílogo de Paulo Coelho: "El cuento del viejo alquimista"

Una enorme pirámide de problemas ha ido acumulándose en todas las partes del mundo, problemas sociales, políticos, económicos y culturales. Las contradicciones han creado conflictos y crisis. Incluso guerras. ¿Existe otra salida, un camino más allá de la crisis? "Tú puedes Cambiar el Mundo" proporciona una respuesta: sí, hay otro camino.

No es necesario ser un distinguido político o directivo de una gran empresa para influir y cambiar el entorno; los cambios que pueden salvar al mundo comienzan a nivel individual. En esta revolucionaria mirada al estado actual del mundo, el distinguido humanista, científico y experto en ciencias del futuro, Ervin Laszlo, esboza los pasos concretos que todo individuo puede dar para que las cosas cambien a mejor. En el libro encontraremos:

- "Los 10 mandamientos de la vida responsable"
- Cómo actualizar nuestro sistema de creencias para sobrevivir al siglo XXI.

- Cómo presionar al gobierno, a las grandes corporaciones y a los medios de comunicación para que asuman sus responsabilidades.

- Los dos escenarios alternativos: evolución e involución.

Las contradicciones han creado conflictos y crisis. Incluso guerras. ¿Existe otra salida, un camino más allá de la crisis?

- Cómo comenzar nuestra propia revolución dentro de nuestra conciencia.

Con las contribuciones de Jaume Pagès, Mikhail Gorbachev, Paulo Coelho y Masami Saionji, estamos ante un manual práctico dirigido a aquellos ciudadanos que no quieren esperar a que los gobiernos y las grandes empresas solucionen los problemas del mundo.

Como Mikhail Gorbachev señala en la introducción a este libro "somos nosotros, cada uno de nosotros, quienes no sólo debemos procurar entender estos problemas, sino también hacer algo significativo para superarlos".

En parte un manual de acción política y en parte una guía espiritual, "Tú puedes Cambiar el Mundo" está escrito para todos aquellos preocupados por el futuro de nuestro planeta.



CLUB de BUDAPEST
www.ClubDeBudapest.com

Ervin Laszlo

TÚ PUEDES CAMBIAR EL MUNDO

No soy ni un influyente político, ni un alto directivo de una gran empresa, entonces ¿cómo puedo contribuir a cambiar el mundo?

Para cualquiera que se haya hecho esta pregunta alguna vez, "Tú puedes Cambiar el Mundo" tiene la respuesta. Ervin Laszlo, fundador del Club de Budapest, humanista, científico y experto en ciencias del futuro, ha escrito este manual práctico de lectura imprescindible para quien quiera ser un ciudadano global del siglo XXI y actuar de forma responsable. El profesor Laszlo describe los pasos sencillos, pero cruciales, que se deben dar para conseguir un cambio positivo de forma inmediata:

- Cómo ejercer una presión real en los gobiernos, las grandes empresas y los medios de comunicación.
- Cómo, si modificamos nuestro sistema de creencias, podemos cambiar verdaderamente el mundo, ¡y a mejor!
- Cómo podemos entrar a formar parte de la creciente clase de "creativos culturales".

Pasando por encima de las discusiones partisanas que dominan gran parte del discurso político actual, "Tú puedes Cambiar el Mundo" proporciona una mirada clara a la raíz de las causas que se esconden detrás de las amenazas a las que se enfrenta nuestro mundo hoy en día (desde el terrorismo global hasta el calentamiento del planeta), con un enfoque dirigido a descubrir soluciones reales. En un nivel más fundamental, el libro aboga por una revolución de nuestras raíces espirituales, una revolución que comienza en cada individuo particular.

"Tú puedes Cambiar el Mundo" combina un brillante análisis de la realidad temporal con lo mejor de la sabiduría atemporal para mostrarnos el camino de vuelta hacia un mundo sostenible, sensato y sin violencia.

Otros títulos de la colección CLUB de BUDAPEST:

- Tu Empresa puede Cambiar el Mundo. Ervin Laszlo

CLUB de BUDAPEST

Ervin Laszlo

TÚ PUEDES CAMBIAR EL MUNDO

TÚ PUEDES CAMBIAR EL MUNDO

MANUAL DEL CIUDADANO GLOBAL PARA LOGRAR UN PLANETA SOSTENIBLE Y SIN VIOLENCIA

Presentación de Federico Mayor Zaragoza

Introducción de Jaume Pagès

Prólogo de Mikhail Gorbachev

Y la contribución de Masami Saionji